

Pressemeldung

März 2022

Erneute Auszeichnung von Dell Technologies für die IT-HAUS GmbH

Das Föhrener IT-Systemhaus erreicht erneut den Titanium-Partnerstatus von Dell Technologies

Föhren, 29.03.2022 – Die IT-HAUS GmbH wurde erneut mit dem höchsten Partnerstatus von Dell Technologies prämiert. Mit dieser Stufe zeichnet Dell Technologies jene Partner aus, die zertifizierte Kompetenzen und Ressourcen auf Experten-Niveau aufgebaut haben und als ausgewiesene Spezialisten auf ihrem Gebiet zählen. Titanium-Partner können das komplette Lösungsportfolio von Dell Technologies anbieten, was sowohl die Produkte als auch die Services des Unternehmens einschließt.

Die IT-HAUS GmbH hat sich über die vergangenen Jahre sukzessive zu einem der wichtigsten Dell-Technologies-Partner entwickelt. Besonders die Kompetenzen als Lösungsanbieter und der Ausbau der Aktivitäten im Bereich Data Center werden von Dell Technologies als sehr positiv betrachtet. Seit Jahren vertrauen Kunden auf die Zusammenarbeit der beiden Häuser im Bereich IT-HAUS-Beratung und Dienstleistung sowie Dell als Hardware-Lieferanten. So verzeichnete das Systemhaus im Client-Bereich ein starkes Wachstum. Der Infrastrukturbereich rund um Server, Netzwerk und Storage sowie Hybrid Cloud ist im Vergleich zu den Vorjahren sogar exorbitant gewachsen.

„Wir freuen uns sehr über diese Auszeichnung. Sie spiegelt die langjährige, erfolgreiche Zusammenarbeit beider Unternehmen wider und bestärkt unsere gemeinsame Mission innovative Technologien und ein tolles Anwendererlebnis zu generieren. Durch die Titanium-Partnerschaft profitieren unsere Kunden von zahlreichen Mehrwerten im Bereich Beschaffung und Projektumsetzung“, so Jo-Ann Oswald, Partner Manager, IT-HAUS GmbH.

Bild



Bildquelle: Dell Technologies

PRESSE-KONTAKT

IT-HAUS GmbH | Marketing | Europa-Allee 26/28 | D-54343 Föhren
Tel.: +49 6502 9208-0 | E-Mail: marketing@it-haus.com

MANAGEMENT SUMMARY

Die IT-HAUS GmbH ist eines der TOP 25 IT-Systemhäuser in Deutschland. Kunden aus dem B2B-Geschäftsumfeld partizipieren von umfangreichen Full-Service-Konzepten und -Lösungen, um die IT sowie deren anhängende Prozesse – im Hinblick auf die unternehmensweite Wachstumsstrategie – zukunftsfähig auszurichten. Diese reichen von Managed Print Konzepten über Cloud-Lösungen bis hin zu Digital Signage Anwendungen am Point-of-Sale. Dabei stellen proaktive technische Services eine essenzielle Ausrichtung im Hinblick auf Industrie 4.0 und die digitale Transformation dar. Durch ein flächendeckend globales Netzwerk ermöglicht IT-HAUS seinen Kunden die Integration weltweiter Beschaffungsstrategien und Kostenvorteile durch optimierte Prozesse. Auch in 2021 wurde die IT-HAUS GmbH zu einem der Besten Systemhäusern gekürt und wiederholt als Top-Managed-Service-Provider ausgezeichnet.